

Incertidumbre en la provincia por la indefinición para abrir las piscinas

Béjar, Peñaranda, Aldeadávila, Candelario, Carbajosa y Villamayor, entre otros, preparan las instalaciones para su apertura aunque dependen de los protocolos sanitarios del Gobierno

TEL | 18.80

La provincia de Salamanca vive un momento de incertidumbre por la indefinición del Gobierno central para la apertura de las piscinas municipales durante este verano una vez iniciada la desescalada por la pandemia del coronavirus.

Municipios como Béjar, Peñaranda, Candelario, Aldeadávila, San Miguel de Valero y Villamayor de Arzamua, entre otros, preparan sus instalaciones de baño para la apertura aunque muestran sus dudas ya que dependan de los protocolos que marquen el Gobierno central a través del Ministerio de Sanidad. La intención de gran parte de municipios de la provincia es abrir las piscinas municipales como alternativa a la ausencia de movilidad, de momento, por las distintas fases de la desescalada. Sin embargo, carecen de las recomendaciones sanitarias necesarias para desinfectar las instalaciones y evitar contagios. Entre las fechas, barajan finales de este mes de junio o principios del próximo mes de julio.

En el caso concreto de Béjar, pueden posicionarse como el epicentro para el baño en la comarca junto con Candelario ya que ambas localidades quieren abrir sus instalaciones y, para ello, trabajan en la limpieza y preparativos. El concejal de Deportes de Béjar, José María Murillo, aseguró ayer a LA GACETA que harían medidas como control de acceso con toma de temperatura, higiene y desinfección de los baños "mucha frecuencia", colocación de dispensadores de gel en entrada y en los vestuarios, vigilancia de aforo en el vaso la piscina, de distancia entre los usuarios ubicados en el césped y salida de las instalaciones por otra ubicación distinta a la entrada.



Trabajo de preparación de las piscinas de La Carrallana de Béjar. | TMI

Otros municipios con intención de apertura son Cantalpino, Cantalpiedra, Macotera, Doniños, Villares de la Reina, Calzada de Valdunciel y Valdecarreros aunque son prudentes a la hora de fijar una fecha en espera de la evolución de la pandemia y, sobre todo, de las fases de la desescalada.

De igual modo, entre los municipios que están indecisos con respecto a la apertura de las instalaciones de baño, se encuentran Santa Marta, Carbajosa, Cabreros, Miranda del Castañar, Lumbrales, Peñaparda, Martiago, Saucelle, Lagunilla, Sanchotello y Linares de Riofrío, entre otros.

Guijuelo, Ledrada, Sorihuela, Los Santos o Santibáñez no abrirán

Al contrario que los municipios citados con intención de abrir las instalaciones de baño, otras localidades de la provincia de Salamanca han decidido no poner en servicio las piscinas para evitar contagios entre la población. Ese es el caso de Guijuelo, que acordó la pasada semana no abrir las instalaciones de baño porque, según explicó el alcalde Roberto Martín, se trata de una decisión "por prudencia y responsabilidad social" y, también, porque "las medidas fijadas para la puesta en marcha del servicio son inasumibles". Debido al cierre de las instalaciones, el Ayuntamiento de Guijuelo aprovechará para realizar mejoras en la zona de baño con una partida presupuestaria inicial de 100.000 euros. A mayores, otras localidades de la provincia salmantina que ya han decidido no iniciar la temporada de baño 2020 son Ledrada, Los Santos, Santibáñez de Béjar; Sorihuela y San Cristóbal de la Cuesta. Endrinal o Cespedosa no han decidido aún.

La Cofradía de San Antonio de Béjar aplaza los actos festivos de 13 de junio

TEL | BÉJAR

La Cofradía de San Antonio en Béjar ha decidido aplazar los actos festivos previstos para el día 13 de junio, fecha de la canonización del santo.

La Cofradía ha suspendido tanto la novena prevista entre el 4 y el 12 de junio como la fiesta de San Antonio de Padua. La decisión supone la suspensión para este mes aunque contemplan celebrar esa festividad durante este verano en una fecha aún por concretar. De hecho, la celebración pospuesta busca conmemorar el octavo centenario de la toma de Ilabito de San Antonio, verificada en Coimbra durante el verano de 1220.

Se trata de una de las celebraciones religiosas más multitudinarias del calendario festivo en Béjar ya que logra llenar la iglesia de El Salvador cada 13 de junio cuando las mayordomías reparten los panes de San Antonio y flores.

REGTSA pone en marcha un servicio de cita previa por motivos de seguridad

El Organismo Autónomo de Recaudación y Gestión Tributaria (REGTSA), dependiente de la Diputación de Salamanca, ha puesto en marcha un servicio de cita previa para "favorecer un entorno seguro a sus usuarios". Podrá contactar con el organismo a través de la APP gratuita de REGTSA, que ya está disponible para dispositivos iOS y Android, o a través de su página web dentro del apartado 'Servicio de Cita Previa'. También se podrá hacer por teléfono a través de los números 830 148 666 (de 9:00 a 14:00 horas) y 923 28 19 12 (de 06:00 a 19:00 horas). Registre pospuso hasta mayo el segundo periodo de cobro y ampliará el plazo para abonar los recibos de dos a tres meses. | EL

Santa Marta completa la renovación de los parques infantiles con nuevos juegos

Instala una tirolina de 25 metros en la carretera de Naharros

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa inmerso en las tareas de renovación e instalación de juegos en los parques infantiles del municipio para dejar acondicionados estos recintos y tenerlos listos para que los niños los puedan usar en su reapertura.

La última actuación ha sido la instalación de una nueva tirolina en el parque situado en la carretera de Naharros, con una longitud de 25 metros dotada de

una estructura metálica. Uno de los juegos que más éxito tiene entre los pequeños de 3 a 12 años, como lo demuestra el uso que tienen el resto instalados en la Isla del Soto, en el parque de Valdelagua y en la urbanización Átyka.

Esta instalación, que ha tenido un coste de 6.171 euros, completa los últimos acondicionamientos ejecutados sobre este parque, como el vallado de seguridad de la zona infantil, la separación del resto de juegos y la

instalación de una red para balones, además de césped artificial sobre las losetas, lo que ha permitido mostrar una nueva imagen.

La edil del área, Marta Lahoz, asegura: "La instalación de esta tirolina era algo que teníamos en mente para completar este renovado espacio de juegos. Ya la habíamos instalado en otros parques y veíamos factible colocarla aquí también porque hay espacio y podía resultar muy atractiva para los vecinos".



La nueva tirolina instalada en el parque de la carretera de Naharros. | ENE